

## PP y Cs rechazan en las Cortes dotar a la comarca de Vitigudino con una UVI móvil

Los procuradores de ambos grupos votan en contra de la petición presentada por el PSOE en el año 2019

### REDACCIÓN/ WORD

SALAMANCA. Los procuradores de PP y de Ciudadanos rechazaron ayer, votando en contra, la petición realizada en la Comisión de Sanidad de las Cortes de Castilla y León por el Grupo Socialista, en la que los procuradores del PSOE por Salamanca instaban a la Junta a adoptar las decisiones que fueran necesarias para dotar a Vitigudino y su comarca de una Unidad Medicalizada de Emergencia,

más conocida como UVI móvil.

La demanda socialista, que se debatió ayer en la Cámara autonómica, fue presentada y registrada en el año 2019 en forma de Proposición no de Ley, y su cumplimiento, según recogía la propuesta y pedían los socialistas en la resolución, la fijaban para antes del fin del 2020, «lo que indica el poco o el nulo interés mostrado en la Cámara por PP y Ciudadanos tanto para debatirla, como, tal y como se ha demostrado hoy, para aprobarla», manifestó la procuradora del PSOE por Salamanca Carmen García, encargada de defenderla.

García Romero recordó que la comarca de Vitigudino, situada en el oeste de la provincia de Sala-

manca, está compuesta por 54 municipios y, algunos de ellos se encuentran a casi 100 kilómetros de la localidad en la que se ubica la UVI móvil más cercana y donde no existe ni un solo kilómetro de autovía. Una UVI que, además, para llegar a esos municipios y a los ciudadanos que allí residen y atender una emergencia, debe recorrer carreteras autonómicas y provinciales que «en ocasiones además están en muy mal estado».

### Condiciona las emergencias

«Es indudable que una emergencia médica es una situación crítica de riesgo vital inminente que precisa de una atención sanitaria inmediata», afirmó. El dispo-

sitivo asistencial de emergencias para la provincia de Salamanca, continuó, está formado por tres Unidades Medicalizadas de Emergencia, UMES, más conocidas como UVIS móviles, y que están localizadas en Béjar, Ciudad Rodrigo y la capital salmantina, además de un helicóptero sanitario y 15 Unidades de Soporte Vital Básico donde no se incluye médicos y/o enfermeras.

Esta situación, o este reparto sanitario en la provincia, apuntó la parlamentaria del PSOE, «condiciona y de manera muy grave, la atención de urgencias o emergencias sanitarias en la comarca salmantina de Vitigudino. Y hace que, para acudir en esta comarca a una urgencia se su-

pere, ampliamente, el protocolo o el tiempo estándar establecido de 30 minutos para que dicha urgencia o emergencia sanitaria se atienda».

La comarca de Vitigudino, insistió García Romero, es una de las que más pérdida de población ha sufrido durante los últimos años «por culpa precisamente de la falta de servicios públicos esenciales y, por si fuera poco esto, ha remarcado, el nivel de envejecimiento de la población es muy elevado», cuestiones ambas que «justifican la necesidad de mejorar la atención sanitaria en la comarca, además de convertir esa necesidad, en algo de obligado cumplimiento si se quieren adoptar medidas que ayuden a fijar población en los municipios de la zona y prestar servicios de calidad, tal y como merecen todos los ciudadanos vivan en el lugar que vivan» pero «según parece, ni al PP ni a Ciudadanos, le ocupa, les preocupa, o les interesa», concluyó Carmen García.



Renovación del convenio entre el Ayuntamiento de Santa Marta y la Fundación Adsis. word

## Santa Marta renueva su compromiso con las personas en riesgo de exclusión social

El Ayuntamiento y la Fundación Adsis impulsarán acciones de formación y orientación para el empleo

### REDACCIÓN/ WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El alcalde, David Mingo, y Gema López, responsable del centro de la Fundación Adsis, han renovado su convenio de colaboración gracias al cual se impulsará la inserción socio-laboral de personas inmigrantes y/o en riesgo de exclusión social, para lo que pondrán en marcha diversas acciones enfocadas a la formación y orientación para el empleo.

El Itinerario Personalizado de Inserción que se realizará plantea una serie de acciones para que el usuario mejore su empleabilidad y se reincorpore al mercado laboral, teniendo en cuenta las circunstancias personales de cada uno, su ambiente social, su formación académica y profesional y los trabajos que se han realizado hasta el momento. En este sentido, se ofertarán cursos orientados a la asistencia social y que permitirán que los alumnos puedan trabajar en residencias o en el cuidado a personas mayores y dependientes y en la atención al cliente que capacita para trabajar en comercios.

La Fundación Adsis seguirá para ello contando con una ofici-

na en Signo XXV en la que atenderá a todos los interesados en participar en estas propuestas.

Como indicó el primer edil, David Mingo, «promovemos con este convenio la inclusión social y el acceso a la plena ciudadanía de estas personas mediante la incorporación al mercado laboral, fomentando su autonomía, mediante procesos de formación, de acompañamiento personalizado y de estructuras adaptadas a sus necesidades».

La responsable del centro que la Fundación tiene en Signo XXV, Gema López, informó que el año pasado «atendimos a 98 inmigrantes, un 75% mujeres y un 25% hombres. Se consiguió asimismo insertar al 6% de los migrantes, un total de 66, y se formó al 90% de la población atendida gracias a los cursos de camarero bar, de asistencia social y empleado de hogar y de atención al cliente».

Al margen de este convenio, el continúa poniendo a disposición de estos colectivos diversos servicios y programas.

### EN BREVE

#### GUIJUELO

### Un taller de ilustración clausura 'Mujeres'

WORD. La exposición 'Mujeres' se ha despedido de Guijuelo con un acto de clausura y con un taller de ilustración. Los alumnos de 3º y 4º de ESO del IES Vía de la Plata participaron en el taller de ilustración impartido, en el Centro Cultural, por Isabel Ruiz, autora de la muestra 'Mujeres'.

Por otro lado, Ruiz clausuró su exposición, que ha podido verse, durante los últimos días, en la sala de exposiciones del Centro Cultural. En esta cita participaron la concejala de Cultura, María Jesús Moro, y una re-



Taller de ilustración. word

presentación de la asociación de Mujeres Emprendedoras de Guijuelo, AMEG y de Arte y Tradición Charra de Guijuelo.



Presentación de las propuestas para Semana Santa. word

#### GUIJUELO

### 'Diviértete en Semana Santa' al aire libre

WORD. Las propuestas, para ayudar a conciliar la vida laboral y familiar, previstas para los días no lectivos de la Semana Santa, organizadas por el Ayuntamiento de Guijuelo, desde la Concejalía de Cultura, cuentan con citas al aire libre para niños y jóvenes. Los escolares desde 3º de Pri-

maria a 2º de la ESO pueden incorporarse a las citas del 'Diviértete en Semana Santa', que se llevarán a cabo los días 29, 30 y 31 de marzo, de 10:30 a 13:30 horas. La previsión es ofrecer una propuesta de ocio al aire libre, en el parque de la Dehesa, que incorporará: juegos, gimkanas, etc. Los interesados pueden inscribirse hasta el próximo 25 de marzo, por teléfono 923158045 o en el correo guijuelocentrocultural@gmail.com.